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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成26年11月18日（火）　第1744回例会

第1744回例会記録　平成26年11月18日（火）  19/46回

＜点鐘＞　	 井上勇会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様ご紹介＞　	 井上勇会長
　米山奨学生　マリア・マグダレナさん
＜会長報告＞　	 井上勇会長
1.	大野清一ガバナーより地区大会お礼の文書が届い
ております。
2.	2017〜18年度ガバナーノミニー候補者推薦依頼の
件　
3.	地区R財団補助金管理セミナー開催の案内
　12/1(月)　15:00〜17:30　メモワールプラザソシア
21　佐藤R財団委員長に依頼いたします。
4.「ジャパン・ロータリーデーⅡin東京」開催の案
内　ゲイリー C.K.ホァンRI会長が来日いたしま
す。参加希望の方はお申し込みください。
	 2015年		2/4(月)　14:00〜19:30　グランパシフィ
ックLE	DAIBA
5.	2014〜15年度　R財団ポリオへの使途指定寄付お
願いの件　今週来週で集めます。
6.	ロータリー米山奨学生・学友・年末パーティー開
催の案内　
	 12/7(日)　18:00〜20:30　ホテルキャメロットジャ
パン5F　会長、幹事が出席いたします。
7.	第1回インターアクト海外研修オリエンテーショ
ン開催のご案内　親松会員に依頼いたします。
	 11/22(土)　15:30〜18:00　桐蔭学園中等教育学校
8.	◎ロータリー文庫より	最新版資料目－総括ダイ
ジェスト版－	◎神奈川県法顕福祉局　生活衛生
薬務課より	ポスター・冊子	◎神奈川県薬務課献
血・薬物対策グループより	ポスター・パンフレ

ット	◎RI第2530地区より『福島にこらんしょ』
パンフレットが届いております。
9.	第32回あさお区民まつり第3回実行委員会及び反
省会の開催について　中島健児社会奉仕委員長に
依頼いたします。
	 12/5(金)　16:30〜　麻生区役所4F　第3会議室
10.川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2015	第2回実行委員会開催について
	 12/17(水)　18:00〜　昭和音楽大学南校舎1F第1会
議室　白井会員に依頼いたします。
＜幹事報告＞　	 井上久幹事
＊文書着　川崎北RC　横浜西RC　横浜あざみRC
　　　　　神奈川RC　川崎マリーンRC
＊会報着　新川崎RC　川崎とどろきRC　川崎中RC
＊その他
・ハイライト米山が届いております。
・	12/2(火)　年次総会　案内をFAXで送付いたしま
すが、欠席者は委任状の提出をお願いいたします。
・ポリオの募金、ありがとうございました。

＜ニコニコ委員会＞　	 尾崎委員
　井上勇会長→「先日の地区大会参加の皆様、大変
お疲れ様でした」。井上久幹事→「安藤美恵子会員、
本日の卓話よろしくお願いいたします。中島会員、
委員会報告よろしくお願いいたします」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会
員、安藤亨会員、安藤志子会員、浅野会員、福家会員、
鴨志田会員、北島会員、小島会員、小塚会員、中島
健児会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、大
矢会員、親松会員、鈴木清会員、玉井会員、寺川会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1746回  12 月 2 日 年次総会

第1747回  12 月 9 日 半期を省みて　幹事

第1748回  12 月16日 年末家族会　夜会 
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員、鵜飼会員、碓井会員、渡邊会員、山口会員、結
城会員、尾崎会員。

＜出席委員会＞　	 山口委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　	

＜会員卓話＞　	 安藤美恵子会員
　私は福島県須賀川市の笠原工業という製糸業を中
心とした多角経営の中小企業に勤めていました。一
日三交代で800人も働く糸取り工女達その全ての食
事、お客様用の食事、宴会オードブルなどを作る栄
養士として３年勤務した後社長秘書になりました。
秘書の仕事内容は和文英文のタイピングやスケジュ
ール管理、また会社は生糸市場の売り買いもしてい
たので、横浜の相場をラジオで聞き1日に4回社長に
報告しに行くということもしていました。
　会社社長がロータリアンで、私とロータリーの関
わり合いはここから始まったのだと思います。社長
がガバナー年度の時には、京都の丹後でロータリー
マークを銀糸で織り込んだ特別の帯を奥様にプレゼ
ントしていました。その時にロータリーという、こ
んな世界があるのかと思いました。
　縁あって川崎の安藤家に嫁いできた主人の父もロ
ータリアンで驚きました。父は昭和53年創立時の初
代幹事でした。その父も亡くなり主人が入会し、親
子二代と私が今こうして入会させていただけたの
も、皆さまのお力添えがあってのことと感謝してお
ります。そしていつも私は父も主人も共に一緒に例
会に参加している気持ちでおります。
　私の趣味ですが『川崎洋蘭のクラブ』に所属して
おり、東京ドームで開催されるイベントにも参加し
ております。個人でも毎年出展してホワイトリボン
賞など何度か受賞していますが、夢は大きく目標を
高く持ち狙うは『日本大賞』です。また毎年5月に
はOPAエントランスで洋蘭展を開催しております
のでぜひご覧ください。洋蘭には種類によって育て
方も違い手がかかりますが、花を咲かせるのはそれ
にも増してとても楽しいものです。洋蘭仲間募集中

ですので、どなたか一緒に育ててみませんか。

＜社会奉仕委員会＞　	 中島健児委員長
　地区社会奉仕委員長会議の報告をいたします。
● 大野ガバナーより　　
　それぞれのクラブが地域において特色ある活動を
実践していることについて、お礼の言葉がありまし
た。また、RI会長ゲイリーC.Kホァン氏が提唱され
た「ロータリーデー」の開催を実践し、地域住民と
交流をして、楽しみながらロータリーを理解して頂
ける機会を設けて欲しいとの要望がありました。
●	露木パストガバナーより　　
　各クラブの取り組みについて、地区協議会の際に取
ったアンケートを集計分析したところ印象に残ったの
が、公共団体が主体となった活動とのコラボレーショ
ン(交通・防犯等の警察関係、区民祭等の役所関係)が多
い現状との事。その活動自体を否定するわけではない
が、ロータリーが主体となった独自の奉仕活動を実施
することで、会員自らが汗を流し達成感を味わうこと
により、クラブの活性化に繋がり、会員増強という側
面でも大いに効果があるとありました。
●	吉原地区社会奉仕委員長より　　
　今年度の社会奉仕委員長会議の目標は「新規奉仕
活動の計画と実行」を勧奨するとのことです。目標
を掲げるに至った背景としてアンケートを分析した
ところ、継続した奉仕活動を行っているクラブがほ
とんどで、その活動を否定するわけではないが、年
月が経てば変わる地域のニーズに対し、現在の活動
は応えられているのかという疑問に、改めて地域の
ニーズを調査し現在の活動を再考するきっかけにな
ればとのことでした。1992年規定審議会で採択され
た声明の中で『地域社会における奉仕の機会を定期
的に調査し、地域のニーズを検討する』とあります。
この精神に基づいて各クラブ会員の一致した協力を
得て、新規奉仕活動の計画と実行を検討して欲しい
とありました。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1744回	 39	 31	 8	 	 79.49%
第1743回	 39	 39	 0	 0	 100%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 27,000円	 503件	 570,931円
	 0件	 0円	 13件	 161,720円
	 0件	 0円	 2件	 204,000円
	 0件	 0円	 24件	 333,000円

累計


